
10 月４日（金）に学級弁論大会が行われました。今年も校内弁論大会として全生徒一人一人が全校生徒の前で

発表しました。１年生は初めての弁論発表で文章を書くのが大変だったことでしょう。２・３年生は，学年が上が

るごとに弁論の文量だけでなく内容も充実していき，１年～２年の経験値は大きいと感じる内容でした。審査の結

果，３年生の田畑桃佳さんが学校の代表として 11 月８日（金）に開催されます奄美市中学校弁論大会に出場しま

す。市の大会でも最高の発表になるよう頑張ってほしいですね！！    

             ※ 写真は３年生（当日出席者）の弁論の様子です。 

 

 

                                    

  

                               

      校長 久津輪 修一 
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 月 25 日に笠利中学校文化祭を開催いたします。各集落放送でも告知させていただきますが，地域のみ

なさまの多くのお越しをお待ちしています。 

また，11 月１日（金）～７日（木）は，地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。なお，本校では「自

由参観週間」にも位置付けておりますので，生徒たちの学校での日々の活動の様子を御覧くださいますよう，

よろしくお願いいたします。必ず職員室で受付をお願いいたします。（２～４日は休業です） 
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体育大会後も，慌ただしい毎日が続いています。９月２４日（火）には，グローバルクラスルームという台湾の

中学生との交流授業を実施しました。この事業は県教育委員会主催の国際交流の一環で，全部で４回の交流を行う

計画です。今回はそのオンラインによる１回目で，全校生徒がクイズ形式によるお互いの自己紹介等をしました。

台湾の三民中学校の生徒たちは英語が上手で，本校の生徒たちは驚きながらも，とてもよく頑張ってこれまで学習

してきた英語を使って話をしていました。自分が伝えたいことを思うように伝えることができたでしょうか。ま

た，９月２８日（土）から約１週間，３年生の前田蓮さんは，鹿児島県訪問団の一員として台湾を訪問し，現地の

学生とも交流を深めてきました。ちょうどその期間に台湾南部付近に停滞気味だった台風１８号の影響により，若

干のスケジュール等の変更もありましたが，初めての外国で様々な体験をすることができたようです。グローバル

クラスルームによる本校と台湾の交流は，これからも続きます。 

 その他，普段の授業はもちろんのこと，中間テスト，弁論大会，英語スピーチコンテスト，そして，文化祭に向け

た取組など，様々な活動に一生懸命取り組んできました。 

 １０月３日（木）に行われた中体連地区駅伝競走大会では，本校女子チームは，赤徳中学校との合同チームでオー

プン参加となりましたが，７位という好成績を収めることができました。これまで年間を通して，朝のランニング

や放課後の活動で，体力や走力のアップに努めてきましたが，その成果を十分に発揮した結果だと思います。本当

によく頑張りました。選手の皆さん，関係者の皆様，本当にお疲れ様でした。 

 １０月９日（水）に生徒会立会演説会選挙を実施しました。今回も立候補者が９名もいました。本校では本格的

に，選挙管理委員会を設置し，告示，選挙ポスターの作成と掲示，給食時間の校内放送による政見放送も行いまし

た。立会演説会当日は，立候補者が自分の考えを堂々と発表しました。投票は，奄美市選挙管理委員会から借用した

奄美市で実際に使用している投票箱を使って行いました。 

 生徒会役員選挙は，毎年実施していますが，日本の選挙権の年齢は１８歳以上ですので，生徒たちにとって，数年

後には公職選挙法に定められた選挙において選挙権を行使することになります。そのような観点からも，今回の生

徒会役員選挙は，「選挙」という民主主義社会の基本を学ぶ貴重な機会になったことと思います。また，「代表を選

ぶ」あるいは「代表に選ばれる」という重要性を，身をもって学ぶことができたのではないでしょうか。 

 選挙結果が発表され，新生徒会役員には，２年生の大崎怜緒菜さん，大山仁奈さん，１年生の中村芽彩さんが選ば

れました。新生徒会役員には，本校をさらに良くしていけるように，リーダーシップを発揮してもらいたいと思い

ます。 

 少しですが秋らしくなってきました。体調を崩しやすくなる時季です。皆様におかれましては，規則正しい生活

習慣やバランスの取れた食生活が大切ですので，健康管理に留意していただきたいと思います。い生活習慣

と，特に「よく食べて，よく寝る」というところが大切ですので，健康に留意していただきたい

と思います。 

 

 

 笠利中学校では，オンラインでの台湾の中学校 

との国際交流に取り組んでいます。交流は２学期 

に４回計画してあり,１回目を９月 24 日に実施し 

ました。生徒たちは，英語を使ってお互いにクイ 

ズ形式で自己紹介をし合ったり，事前に準備した 

質問でやりとりしたりして，緊張の中にも和やか 

な交流となりました。次の交流も楽しみですね。 
 

※ 交流の様子は新聞にも掲載されました。 

 左から奄美新聞（9/25 付），南海日日新聞（9/25 付） 

第 66 回県児童生徒作文コンクール地区審査 ： 地区特選 １年 中村（芽）  ３年 泉                                          

 第 75 回県図画作品展市審査 ： 入選 １年 黒松（結） 武（篤） 山田  ２年 大崎 塩﨑 平田  ３年 川上 前田 

 全九州女子相撲選手権大会 ： 団体２位 鹿児島県 ３年 泉  ２年 大山（仁）  個人２位 ２年 大山（仁） 

 高円宮杯第 76 回全日本英語弁論大会鹿児島県大会 ： 第５位 ３年 林 

 地区総体駅伝競技 第７位（ＯＰ） ： ２年 大崎  ３年 中村（怜） ※ 赤德中との合同チーム 

 

頑張れ！ 新生徒会役員!! 

文責：教頭 淵脇 

グローバルクラスルーム国際交流 

 ９日新生徒会役員 

を選出するための立 

会演説会が行われま 

した。選挙ポスター 

をｉＰａｄで作成し， 

演説会では１・２年 

生９名の立候補者が 

これからの笠利中学 

校をどのような学校 

にしていきたいか，公約を熱弁してくれました。 

 この後，会長，副会長，専門部長等が決まり，まもなく令和

６－７年シーズンの新生笠利中学校生徒会がスタートします。

これからも生徒会を中心に笠利中学校生徒全員で生徒会活動を

充実させていきましょう。 

 ４月に実施されました全国学力学習状況調査の結果が公表 

されました。本年度は国語と数学について実施されており， 

右の表は，全国や県と本校を比較したものです。両教科とも 

全国，県ともに大きく上回っており，手前味噌ですが，本校 

の生徒の学力，そして指導する職員の指導力の高さの証であ 

ると言えます。もちろん，生徒間の学力や取組状況の個人差， 

教科領域・分野毎の差等，課題も残っています。 

 今後も，笠利中学校では，生徒の学力向上，職員の資質・指 

導力向上，指導方法改善に努めて参ります。 

 

令和６年度全国学力学習状況調査結果 

生徒会役員改選立会演説会・選挙 

 ９月 25 日に大島北高校の先生方３人が，研

修で本校にいらっしゃいました。校内の見学，

本校の状況についての説明・意見交換をした

後，２コマ授業に入っていただきました。生徒

たちは，個別にサポートしていただいたりアド

バイスをしてもらったりと，やや緊張しながら

授業に臨んでいたようでしたが，高校の先生方

に参観していただくよい機会になったと思いま

す。３人の先生方，ありがとうございました。 

他校種参観 

校内弁論大会 


